
DEAR READERS,

I always follow with keen professional interest what is published in the 
«Bulletin of Rehabilitation Medicine», as a point of reference for clinical 
and basic research in the sector. The journal not only offers a complete 
panorama of what is happening in the Russian Federation, but it also 
provides articles by authoritative foreign experts. The topics covered in 
this multidisciplinary issue are particularly interesting and original, as there 
are few structures globally that deal with clinical research in the field of 
medical rehabilitation in cardiology in such a complete and integrated way, 
especially in its interconnections with the long-COVID-19 period.

The journal also displaces professional graphics that makes it easy and 
pleasant to read. My warmest congratulations to the editorial staff for their 
the important work and contribution in preparation of this issue.

Sincerely,
Member of the Editorial Board,

President of «FEMTEC» 
(World Federation of Hydrotherapy and Climatotherapy), 

Director WHO Collaborating Center for Integrative Medicine
at the State University of Milan

Professor,
Umberto Solimene

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

Я всегда с большим профессиональным интересом слежу за тем, что публикуется в «Вестнике вос-
становительной медицины», который является ориентиром для клинических и фундаментальных иссле-
дований в этой отрасли. Журнал не только дает полную панораму происходящего в Российской 
Федерации, но и предлагает статьи авторитетных зарубежных экспертов. Темы, затронутые в этом меж-
дисциплинарном выпуске, особенно интересны и оригинальны, так как существует не так много струк-
тур в мире, в которых клинические исследования в области медицинской реабилитации в кардиологии 
рассматриваются настолько полно и комплексно, в том числе во взаимосвязи с периодом постковид-
ного синдрома (long-COVID-19).

Журнал также отличается профессиональным графическим оформлением, благодаря чему его легко 
и приятно читать. 

От всей души поздравляю сотрудников редакции журнала по случаю завершения столь важной 
работы в подготовке данного номера и благодарю их за столь весомый вклад.

С уважением,
Член редакционной коллегии журнала,

Президент «FEMTEC» 
(Всемирная федерация водолечения и климатолечения), 

директор «Сотрудничающий центр ВОЗ
 по интегративной медицине»

Миланского государственного университета 
профессор,

Умберто Солимене
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